
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 15 de março de 2007. 2 
Aos quinze dias do mês de março do ano dois mil e sete, às oito horas e trinta minutos, na 3 
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do conselheiro Mauro 5 
Lacerda Santos Filho. Presentes os Conselheiros Elisa Maria Dalla Bona, Thiago Fabricius 6 
Konopka, Luiz Gonzaga Fazano Neto, Norma da Luz Ferrarini Zandoná, Ricardo Berger, 7 
Zaki Akel Sobrinho e Wilson Venzel Messias. Justificaram as ausências os conselheiros 8 
Alípio Santos Leal Neto, Luiz Gonzaga Alves de Araújo e Silvio Parucker. Verificado o 9 
quorum regimental foi colocada em votação a ata da reunião do dia 14 de fevereiro de 10 
2007, esta restou aprovada sem divergência de votos. Na seqüência foi apresentada a 11 
proposta de Calendário da 2ª Câmara para o ano de 2007.  Ordem do Dia: 01) Processo nº 12 

033349/2006-53 – Campus de Palotina- CE. Lato Sensu em Biotecnologia e Biologia 13 
Molecular Aplicadas a Agroindústria. Processo relatado pela conselheira Norma da Luz 14 
Ferrarini Zandoná que exarou parecer favorável ao Curso de Especialização. Em discussão 15 
o Conselheiro Zaki Akel Sobrinho acompanha o parecer da relatora desde que conste no 16 
relato que sejam verificados e discriminados os valores referentes ao pagamento da 17 
Coordenação do Curso de acordo com o previsto na Resolução. Ampla discussão também 18 
em torno  do não acatamento dos valores pela Funpar. A Procuradoria Federal da UFPR 19 
sugere que a Funpar assuma outras responsabilidades principalmente quanto aos valores 20 
financeiros. Em votação, o parecer restou aprovado sem divergência de votos. 02) 21 

Processo nº 030814/2006-02 – Convênio e orçamento – Curso de Especialização 22 
Nutrição Clínica. Processo retirado de pauta pelo relator conselheiro Zaki Akel Sobrinho 23 
e encaminhado como diligência à direção do Setor de Saúde. Encerrada a Ordem do Dia e 24 
na palavra livre a Presidência sugeriu que na próxima reunião de Câmara fosse discutido 25 
Cursos de Especialização. da mais havendo a tratar,o Presidente agradeceu a presença de 26 
todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Glicínia Sassaki, Secretária “ad hoc”, 27 
lavrei a presente ata. 28 


